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Уважаемый Сергей Фатеевич! 

Наг июньской сессии Законодательного Собрания Иркутской области 

был принят в первом чтении проект Закона, касающийся изменений в Закон 

Иркутской области № 4-03 от 05 марта 2010 года «Об отдельных вощШсах 

здравоохранения в Иркутской области». Согласно указанному проекту 

обязанности по созданию условий для привлечения врачей в 

образования Иркутской области возложили на областное Прйв^з№0тво, 

оставив за муниципальными образованиями лишь право на реализацию 

данного полномочия при наличии у них финансовых средств. 

Считаю принятие рассматриваемого проекта недопустимым по 

следующим основаниям. 

Во-первых, практика реатизации полномочий органов местного 

самоуправления в отношении создания условий для привлечения врачей в 

муниципальные образования уже сложилась, имеет положительную 

динамику. • 

Во-вторых, медицинским кадрам, которые приезжают в муниципальные 

образования для осуществления трудовой деятельности,, доступнее решать 

вопросы о создании для них благоприятных условий на местном уровне, 

нежели обращаться в областные органы власти, 

В-третьих, оставлять за органами местного самоуправления 

возможность создания условий голысо при йя^ЩеШя ЙЙЙ 
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возможности, т.е. превращать обязанность в право, чревато и вовее 

неисполнением со стороны «уницвдрлкшх образований, поскольку 

большинство из них, в том числе и районное муниципальное образование 

«У сть-Удинский район», являются дотащгояными. 

? Таким образом, на основании вышеизложенного, считаю проект 

вышеуказанного закона несвоевременным и не подлежащим принятию. 
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Главный врач V^..- А.В. Крыс 


